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LA STORIA
U M B E R T I D E «Passo dopo passo Pie-
rantonio vuole tornare alla nor-
malità dopo il  terremoto del 9 
marzo 2023,  rivedere il  nostro 
Palio dopo due anni di stop è un 
grande orgoglio per la nostra co-
munità che non ha mai perso la 
speranza, che tiene tantissimo al-
le proprie tradizioni. È stata l’oc-
casione per rivederci e passare 
un bellissimo pomeriggio  tutti  
insieme». Nelle pa-
role  di  Marcello  
Fiorucci, infatica-
bile  presidente  
della Pro Loco, c’è 
tutto  il  Palio  dei  
Rioni e il suo per-
ché in questo mo-
mento non sempli-
ce  della  ricostru-
zione post sisma. 
Segnale di resilien-
za, espressione di 
uno spirito di ap-
partenenza  tal-
mente forte da ma-
nifestarsi in occa-
sioni come la cena 
di pesce che a po-
che settimane dal-
le  scosse  di  quel  
giovedì  pomerig-
gio mise a tavola, 
in piazza XXV Aprile ben sette-
cento persone.  Sullo  sfondo la  
scuola media, dichiarata inagibi-
le.  Per  questo  non  meraviglia  
l’immagine  delle  tribune  dello  
stadio “Alessio Marinelli” (ricor-
dato con grande commozione in-
sieme a babbo Paolo), affollatis-

sime nonostante un pomeriggio 
opprimente per il caldo africa-
no. Ognuno a tifare la sua squa-
dra, composta da capitano, car-
rettiere, fantino. Sette i quartieri 
che si sono sfidati senza rispar-
miare energie:  Casette, Centro, 
Villa Massari, Texas, Rignaldel-
lo,  ViadeiScemi,  Palazzetto.  È  
stata  proprio  la  formazione  
biancoviola a centrare per la pri-
ma volta il successo al tredicesi-
mo tentativo (tante sono le edi-
zioni)  schierando  il  capitano  
Giacomo Pannacci, il carrettiere 
Andrea Dini, il fantino Christian 
Biagioli. Alle spalle del Palazzet-
to, ViadeiScemi e Villa Massari. 
Fuori dal podio, nell’ordine, Cen-
tro, Rignaldello, Casette, Texas. 
Ai vincitori è andato il Palio con-
segnato da Marcello Fiorucci e 
Filippo Maggesi, presidente e vi-
ce della Pro Loco. 

Nell’albo d’oro Palazzetto scri-
ve il proprio nome dopo Texas e 
Villa Massari, che hanno festeg-
giato tre volte; Centro, Casette, 
Rignaldello,  due  volte.  Viadei-
Scemi è ancora a bocca asciutta, 
ma la piazza d’onore di quest’an-
no sembra il trampolino di lan-
cio  per  l’imminente  assalto  al  
primo posto. In serata, poi, non 
sono  mancati  la  musica  dei  
“Charlie Brown Live” ed il buon 
cibo preparato negli stand alle-
stiti fra il Cva e lo stadio. «Possia-
mo ritenerci più che soddisfatti 
per la riuscita del Palio che ab-
biamo voluto fortemente orga-
nizzare dopo l’interruzione cau-
sata  dall’emergenza.  C’è  stata  
una grandissima partecipazione 
a dimostrare la grande voglia di 
rinascita  del  nostro  paese.  Un 
ringraziamento di vero cuore a 
tutti coloro che hanno contribui-
to al successo dell’evento, ai rio-
ni con le loro squadre, all’asso-
ciazione Pierantonio Sport per 
la collaborazione, ai pierantonie-
si»,  commentano  Fiorucci  e  
Maggesi. 

Walter Rondoni
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`Dopo lo stop di due anni per il terremoto
si riaccende la passione tra i sette quartieri

Bastia, la biblioteca sorgerà in piazza del Mercato

`Per i biancoviola è il primo successo
Protagonisti Pannacci, Dini e Biagioli

IL PIANO
B A S T I A  La futura biblioteca comu-
nale sorgerà nell’area di piazza del 
Mercato,  ma  non  all’interno  
dell’ex  mattatoio.  A  spiegare  la  
scelta è il sindaco Erigo Pecci: «Ab-
biamo valutato questa possibilità, 
ma la superficie disponibile – cir-
ca 450 mq – è insufficiente. Una bi-
blioteca moderna, adatta a Bastia, 
richiede almeno 800-900 mq per 
svolgere pienamente le sue funzio-
ni».  La  nuova  struttura  troverà  
spazio nell'ambito di un progetto 

più ampio di riqualificazione ur-
bana. La decisione, tuttavia, ha su-
bito acceso la critica della lista ci-
vica Bastia Popolare, che accusa 
l’amministrazione  di  mancanza  
di trasparenza e di aver abbando-
nato l’idea di fare dell’ex mattatoio 
la “Casa della Cultura”. «Rimane 
l’ipotesi – affermano – di una ri-
conversione in ostello, come previ-
sto da una delibera di giunta. Ma il 
sindaco non chiarisce nulla, né sui 
tempi, né sulla destinazione dell’e-
dificio». A difendere la scelta inter-
viene Laura Servi, della coalizione 
civico progressista al governo del-

la città: "Il sindaco è stato traspa-
rente: la biblioteca si farà, con spa-
zi adeguati per accogliere almeno 
50.000 volumi, contro i 20.000 at-
tuali. Il vecchio piano, che preve-
deva l’uso esclusivo dell’ex matta-
toio, era semplicemente irrealizza-
bile. Troppo piccolo, troppo limi-
tato". Servi rassicura anche sul de-
stino  dell’edificio  storico:  «L’ex  
mattatoio sarà valorizzato, all’in-
terno di  una visione urbanistica 
integrata e sostenibile, che punta 
a riqualificare tutta l’area di piaz-
za del Mercato». 

Massimiliano Camilletti

Pierantonio, a Palazzetto
il Palio della rinascita

La consegna
del Palio
a Palazzetto
ch se lo è 
aggiudicato 
la prima 
volta
Pierantonio
ha rilanciato
la sfidaa
dopo due 
anni
di stop
dovuti
al terremoto

L’ex mattatoio a Bastia

LA POLITICA

A S S I S I  Annalisa Rossi è la nuova 
presidente del consiglio comunale. 
L'elezione è avvenuta durante la  
prima seduta dell'assemblea svolta-
si ieri pomeriggio. È stata eletta con 
i voti della maggioranza. La mino-
ranza ha proposto Eolo Cicogna. 
«Svolgerò questo incarico con serie-
tà  e  spirito  di  collaborazione,  
nell’interesse della città», ha dichia-
rato l'esponente della lista Valter 

Stoppini per Assisi. In qualità di vi-
cepresidenti, sono stati eletti Sonia 
Gaudenzi (Assisi Domani) e Danie-
le  Martellini  (Fratelli  d’Italia),  in  
rappresentanza  della  pluralità  
dell’aula. Eletti i membri della com-
missione elettorale: Andrea Bertoli-
ni, Adil Zaoin e Serena Morosi. Sup-
plenti Luigi Bastianini, Renzo Toto-
ri e Ivano Bocchini. Assente Paolo 
Lupattelli uscito dal Pd e dalla mag-
gioranza  dopo  l'esclusione  dalla  
giunta. 
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Rossi presidente del consiglio comunale

Assisi, Gaudenzi e Martellini sono i vice

IL PRESIDENTE
DELLA PRO LOCO
MARCELLO FIORUCCI:
«UN MOTIVO
DI GRANDE ORGOGLIO
PER LA COMUNITÀ»


